

Afortunadamente se palpa ya que la gente va entrando lenta pero firmemente en el camino de no ser hostil o indiferente a las ordenaciones que emanan de la superioridad. Y decimos esto a cuento de lo que percibimos en nuestro ambiente de vida provincial. Es un hecho muy halagador que en todos los ámbitos sociales hay una ansiedad muy grande por conocer las disposiciones oficiales del Estado y de los organismos oficiales a él subordinados, en materia de abastecimientos. Aquel dicho antiguo, de que tanto se lamentaba Cánovas del Castillo, referente a que «España no tenía pulso y despreciaba olímpicamente la literatura oficial», es ya cosa para ser archivada en las páginas de la Historia Patria. Y así en la pequeñez de nuestro ambiente social es la «comidilla del día» que diría Cervantes, se comentan a todas horas y por todas las clases las últimas circulares de nuestra primera autoridad provincial, se discuten con ardor y con buena fe, llegando todas las personas sensatas a comprender la actitud gubernamental y considerándola como muy cargada de razón y plena de patriotismo.

Y ya con esta idea metida en el alma se dispone el ciudadano a no obstaculizarla, a vivirla en toda su plenitud, en la medida de sus posibilidades, secundándola eficazmente. La opinión seculada fuertemente con las medidas trascendentales que se han anunciado se interesa vivamente por ellas, no las archiva para no hacer uso de las mismas, las hace suyas, disponiéndose a tenerlas muy presentes en su vivir. No se ha hecho el vacío a las consignas oficiales y la semilla lanzada creemos dará óptimos frutos. No esperábamos otra cosa de las gentes de nuestra tierra cuya docilidad es muy notable y más en estas circunstancias en que ve a su autoridad «obligada» con gran sentimiento suyo a hacer entrar por las vías del deber a algunas gentes que voluntariamente no se han detenido a pensar que no solamente tienen derecho a vivir ellos sino que, sacrificándose un poquito en sus ganancias, pueden hacer asquibles la vida a los que nacieron bajo el mismo cielo, juraron la misma bandera, y rezaron en las mismas iglesias. Esos «aires» de comprensión justa de las admoniciones oficiales que se respiran por la casi totalidad de nuestro pueblo, seguramente ahuyentarán las «nieblas» que con certero juicio señaló nuestro gobernador civil en su última circular para lograr el abaratamiento de la vida.

## Campana nacional para el abaratamiento de la vida

### Ofrecimiento de un industrial al Gobernador civil de Valladolid

Valladolid.—Para asociarse a la Campaña de abastecimiento, don Emilio Ayala Rosa, propietario de la panadería más importante de Medina del Campo, se ha dirigido al gobernador civil ofreciéndole rebajar en cinco céntimos cada pelda de pan de su establecimiento. El gobernador civil, que ha aceptado y agradecido el generoso ofrecimiento, ha autorizado el libre cambio de cartillas al establecimiento en que los compradores encuentren más beneficio. También autorizará la apertura de nuevas panaderías, siempre que éstas vendan el pan a precio menor que el de tasa.—(Cifra).

#### Sanciones en Alicante

Alicante.—Por falsedad en las liquidaciones y comercio ilícito de los artículos de racionamiento, han sido sancionados gubernativamente con 10 000 pesetas y suspensión del suministro, los industriales Francisco Espi Linares y Bautista Massner Bau, y como cómplices ha sido expulsado el funcionario de la Delegación de Abastecimientos, Francisco Lloret.—(Cifra).

#### Aumenta el racionamiento en Alicante

Alicante.—Merced a las acertadas medidas del gobernador civil la distribución de artículos de racionamiento ha aumentado y se han repartido en esta semana siete artículos, teniendo el propósito de aumentarlo la próxima semana. El suministro de carnes se ha asegurado, habiéndose normalizado el abastecimiento de las clases modestas. En el matadero han entrado 1.000 cabezas de ganado para el consumo.—(Cifra).

#### Fabricación clandestina de jabón

Barcelona.—Continuando la campaña contra los especuladores, la Policía barcelonesa acaba de realizar un gran servicio, que ha puesto al descubierto una extensa organización que abastecía de jabón al mercado negro. En el momento fueron ocupadas 40.000 cartillas de jabón. La mercancía está fabricada en Horta en la fábrica propiedad de don Antonio Magravé, el cual, en unión de otro individuo llamado Riera Pla-

nas, ambos detenidos, se dedican a vender el jabón a 6, y 8 pesetas.

Practicadas las primeras diligencias, y detenidos los dependientes de los anteriores individuos, se llegó a dar con el almacén, sito en la calle Prat, número 92, donde la Policía se incautó de gran cantidad de materias primas para la fabricación del jabón figurando entre ellas 7 000 l. de aceite de ricino, 480 kilos de linaza, 4.500 kilos de salicilato, 2 400 de colorina y 800 de sosa cáustica.

También fué descubierto un despacho en la calle Pelayo, número 18, donde fueron ocupados

## Exposición regional de productos de "Ambas Castillas"

### Éxito abulense

Con el título «Avila en la Exposición» publica las siguientes líneas la prensa de Palencia:

PALENCIA.—«Uno de los «stands» que más han llamado la atención en nuestro Certamen Regional, ha sido indiscutiblemente el de la ciudad de Santa Teresa. Avila—concertando el sentido racial y místico de su Historia con los afanes progresivos de su economía, respetuosa con lo tradición al pero al mismo tiempo abierta a las necesidades que imponen las transmutaciones de la vida moderna—ha buscado trasladar a la Exposición—más que color y sabor publicitario, el jugo espiritual de una ciudad que vive del ayer, pero que ha enfundado ya su proja ambiciosamente hacia un devenir esperanzador.

Días pasados visitaron el Certamen acompañados del Excelentísimo señor gobernador civil de la provincia don Francisco Abella Martín y el director, señor Alvarez, el señor Presidente de la Excelentísima Diputación abulense, don Enrique de Lis y el Vice-secretario de Ordenación Económica de la Central Nacional-Sindicalista de aquella provincia, don Manuel Gutiérrez Abello.

El señor Abella Martín, en nombre de la Comisión del Certamen, expresó a los representantes de

## España, baluarte de la civilización europea y quiera Dios que siga siendo --dice el doctor en Medicina inglés Sutherland, del partido laborista

### Si el libro que tengo entre manos --dice-- contribuye a disipar en parte la leyenda negra, pensaré que mi vida no ha pasado en vano

OVIEDO.—Un redactor de «La Nueva España», se ha entrevistado con el doctor en medicina inglés, señor Holliday Sutherland, que invitado por nuestro Gobierno realiza una visita por España.

Pertenece al partido laborista, y en sus manifestaciones dice que ha venido a España para ver por sí mismo como van aquí las cosas.

Teago permiso—dice—para ir donde quiera y hablar con todo el mundo. Llegué a Madrid por vía aérea y visitaré Santiago, Valladolid, Madrid, y otras ciudades. Regresaré a Londres en octubre

Respecto a su impresión dice que es favorable en general. «Veo que hay paz, orden y espectacular progreso social. Digo espectacular, porque al término de la guerra civil los únicos recursos con que contábamos eran los naturales. El gobierno de la república, al fracasar, se había llevado vuestro oro—deade luego para ponerlo a buen recaudo—incluyendo sesenta y tres millones de soberanos ingleses. Veo que la libertad de palabra está muy restringida. Eso es de lamentar, pero teniendo en cuenta las intrigas comunistas contra España incubadas en Rusia, Francia Inglaterra y América, creo que obedecen a una necesidad, desagradable.

Lo que España necesita en estos momentos es paz interna en la que una nueva generación pueda rehacer la nación sin ingerencias extranjeras.

Ya he dicho que todos los que piden libertad de palabra y prensa para España deben aplicarse para sí la consigna de no tocar a España.

A pesar de todas vuestras diferencias políticas, no existe más que una sola España, que solo pertenece a sí misma y no a Moscú. España ha sido siempre—y quieralo Dios que continúe siéndolo—un baluarte de la civilización europea que ahora se ve amenazada desde el Este.

Mi especialidad—dice—es la tuberculosis. Admiro vuestros sanatorios levantados o en vías de serlo por el Patronato Nacional Antituberculosis.

Noel Backer, miembro de los Comunes, blasona de haber entrado en España con documentación falsa. ¿Existe un hombre que pudiera entrar en Rusia con documentación falsa? ¿O ¿es que hay a guien que, sin estar desesperado de la vida, se atreve a intentarlo?

Mucho he podido yo aprender de vuestros servicios sociales. Vuestro Gobierno obra, no habla. Dejando a un lado las diferencias políticas, el Gobierno español persigue los mismos fines que el Gobierno laborista inglés: justicia social para todos.

Cárceles he visto cuatro. Todas estaban limpias. Solamente en una de ellas encontré señales de hacinamiento, cuatro camas en una celda. Buena alimentación por lo general. He observado en ellas que los presos y los guardiases están en buenas relaciones. En fin, no dudo en declarar que existe mayor libertad personal en las cárceles españolas que en cualquiera de las prisiones inglesas.

Respecto a la UNO dice: El tratado que ha recibido España en esta entidad debiera ser condonado por cualquier hombre que posea el mejor sentido de la justicia. Por otra parte, hay un caso evidente para un tribunal internacional, si tal cosa existiera. Un tribunal de esa naturaleza podría indagar el paradero del oro robado al Banco de España y tallar sobre el derecho de propiedad de ese oro. En mi opinión pertenece al pueblo español que está en España y por ende, al Gobierno, que de «juro» y de «acto» tiene.

Si mañana mismo—añade—se pusiera a votación libre en España entre Franco y Giral con sus colegas, no creo que estos obtuvieran más de un millón de votos.

He hablado con republicanos hostiles al régimen actual, pero no les interesa aquella gente. La Historia enseña que un gobierno exilado nunca vuelve. Ellos huyeron y se llevaron el oro.

El coste de la vida en España es muy elevado. Después de ver en los escaparates los precios de muchos artículos no puedo comprender cómo las clases humildes los pueden adquirir. Además, pienso que el pan y el aceite constituyen la base de la alimentación. No soy economista, pero creo que debería incrementarse la producción de artículos alimenticios, los que los precios bajarían.

Como vosotros, tenemos en Inglaterra un mercado negro, e igual que vosotros echamos a culpa al Gobierno. Es difícil poner coto al mercado negro, y la única manera de impedir que cause perjuicio al pobre es el racionamiento y el

## La cosecha de arroz totalmente intervenida

### Su distribución se hará por la Cooperativa Nacional Arroquera

El «Boletín Oficial del Estado» publica una orden conjunta de los ministerios de Industria y Comercio y de Agricultura, por la que se fijan los precios del arroz y se regula la campaña arroquera 1946-47.

Queda intervenida por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes toda la cosecha de arroz de cáscara, la elaboración del mismo en arroz blanco y la distribución hasta consumo de éste y de los subproductos correspondientes. Esta labor la realizará la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes a través de la Cooperativa Nacional del Arroz.

Los agricultores arroqueros quedan obligados a entregar la totalidad de su cosecha a la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, a través de la Cooperativa Nacional del Arroz y a los precios que en la orden fijan, sin perjuicio de la reserva de 120 kilogramos de arroz cáscara por hectárea para simiente.

Los precios que regirán para el arroz cáscara procedente de la actual cosecha serán los siguientes:

## La Asamblea de la O. N. U., aplazada

Se celebrará en el mes de octubre

PARIS, 9.—La reunión de los ministros de Asuntos Exteriores de las grandes potencias aliadas terminó a la una y media de la madrugada. Según la agencia Réuter, acordaron recomendar que la Asamblea General de las Naciones Unidas, que debía comenzar el día 23 de septiembre, sea aplazada hasta el mes de octubre.—EFE.

control de los precios en los alimentos básicos.

El Dr. Holliday Sutherland intercala en su interesante charla una curiosa anécdota que le ocurrió en San Sebastián. Un amigo suyo le invitó a una corrida de toros y se quedó muy extrañado cuando le vio gritar tres veces «olé» al dar el matador tres naturales ligados con el pecho. El señor Sutherland agrega riendo que su amigo creía que era la primera vez que él presenciaba una corrida de toros, y añade que hace 30 años practicaba la medicina en Huelva, donde se aficionó a los toros hasta el punto que una vez salió de noche a torear en una finca, donde un novillo le cogió y, de no haber sido por su buen amigo Liri hubiera muerto a cornadas.

Los españoles—termina diciendo—son más deferentes con Inglaterra que los ingleses con España. Si el libro que tengo entre manos contribuye de algún modo a disipar la leyenda negra pensaré que mi vida no ha pasado en vano.—(Cifra).

variedades corrientes, 150 pesetas quintal métrico; variedades especiales, 215 pesetas quintal métrico. La Cooperativa Nacional del Arroz efectuará la recogida del arroz cáscara con la mayor rapidez posible, quedando autorizada a establecer los almacenamientos que considere indispensables para la mejor ordenación de la misma.

Los precios de venta de los subproductos de elaboración serán los siguientes: harina de arroz, 250 pesetas; medianos de arroz, 200; morret, 125, y salvado, 70.

El precio a que se venderá al público el arroz blanco en toda España será el siguiente: arroz blanco corriente, 2 80 pesetas kilogramo; arroz corriente especial, 4,50. La distribución al público se hará en toda ocasión por fracciones de 125 gramos o múltiples de ella, en el corriente, y de 100 gramos en el especial. Por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes se tomarán las medidas oportunas para evitar se distribuya como arroz especial aquel que no haya sido declarado de tal variedad.

## El tiempo en España

### Descenso de temperaturas en las regiones de CASTILLA y LEON

#### Aumento de agua en algunos embalses y disminución en otros

Un temporalillo derivado del grande que azota pertinazmente a Inglaterra nos ha traído en la semana última algunas lluvias de poca importancia, salvo en Galicia, parte del litoral cantábrico, Ebro y Cataluña. Temporalillo que, eso sí, ha arrastrado en pos de él una masa de aire frío que,

penetrando por Galicia, ha hecho tirar ya un poquito a todos los habitantes de la meseta castellana. En total la borrascilla ha tenido escasa importancia. Esto no es todavía el temporal primero de septiembre, el clásico de la segunda decena del mes. Antes del cual (Concluye en 4.ª página)



# INFORMACION DEPORTIVA

## El Atlético Zamorano derrota al Avila por 6 tantos a 2

### Una tarde tranquilamente acertada de la delantera zamorana.--Sauer I marcó a los nueve minutos de juego el primer gol; el otro fué un penalty tirado por Gallo

[No! No, señores, no creen ustedes que es justificarse ante la derrota de ayer tarde en Zamora. La delantera del Atlético tuvo el tanto de cara todo el partido en el que ambos contendientes jugaron con verdadera rapidez creando jugadas de emoción. Y tampoco voy a decirles que debiéramos haber ganado o empatado. Nada de ello. Pero tampoco perdido por tantos goles de diferencia.]

Cuando al empezar el segundo tiempo con un 3-1 y el sol en contravía creíamos que el Avila poco podría hacer, nos equivocamos. Resultó ser que quien se impuso en el campo fué precisamente el Avila y durante media hora allí no había más equipo que el Avila—el público no hacía más que gritar [Vamos Zamora!—] a la línea media nuestra se impuso netamente y se atacaba y se veían venir los goles, pero estos no llegaban por falta de decisión en los extremos unas veces y por falta de disparo de la tripleta central otras. Y entonces surgió lo asombroso y nos preguntábamos, pero estamos viendo jugar al Atlético Zamorano o al Atlético Bilbaino, si señores, porque embotellado el Zamora las tres arrancadas que realizó se convirtieron en tres tantos que no vamos a tachar de insulsos antes al contrario de bonita factura, preciosos en suma, pero con una suerte, con un acierto tal que creo que difícilmente—salvo que Clavero se halle hoy día en su plenitud de forma—podrá apuntes la delantera zamorana tantos como los de ayer, porque esos goles de tanta precisión no se repiten mucho si se dan en equipos de la clase de los contendientes más que de muy rano vez, por eso decimos que a estilo bilbaino—cuantas veces los Leonas de San Mamés han ganado partidos a pesar de estar dominados—. Que la precisión y acierto se explica en equipos de clase nos parece bien, pero eso de un pase de Sánchez a Ruano, centro de éste y remate fulminante de Clavero de cabeza e imparablemente por un ángulo, o un disparo de Joseito que entra rozando el larguero, eso lo verán pocas veces los zamoranos.

El Atlético Zamorano tiene un equipo igual que el del año pasado y el alma de él es el interior izquierda Gallego, verdadero conductor de la línea delantera y peligroso siempre. Con él brillaron

Ruano, Joseito y Clavero en la delantera; Sánchez, buen medio centro con un Insa y un Velasco en los medios muy mediocres y una defensa en que la decisión de Taján y la sueldad de González pondrán en un aprieto más de una vez la meta de Bena—ya conocido del público abulense—y que ayer tuvo algunos aciertos con otras lagunas cual fué el remate de cabeza de Sauer, ya batido, que sacó en última instancia una defensa. Si este remate hubiera sido gol, suerte no nos lo arrebatara, con dos goles a favor sin ninguno los contrarios habrían habido mucho que hablar.

Y por lo que respecta a nuestro equipo no jugó mal; quizá mal compensados y faltos de cohesión. A nuestro juicio se empleó una mala táctica ya que con un gol a favor debimos haber pasado a la defensiva retrasando nuestros interiores a la media con objeto de mantener esa ventaja a toda costa durante la reacción inevitable contraria y haber aguantado quince o veinte minutos con esta táctica para crear el nerviosismo en la contraria. Otro defecto fué que los extremos no se mueven, tanto Losco como Fuentes se limitan a estar en su sitio y no acosar a los medios, esperando el balón tranquilamente. Fuentes perdió un gol hecho en un remate de cabeza, y se interpuso a otro que hubiera fallado Sauer después de pasarse a los dos defensas.

Esto no es permisible cuando la labor es de todos los jugadores y hay que decirles que se muevan y bajen por sus líneas no solo a buscar balones sino a interponer

### Resumen de la jornada

Atlético Zamorano, 6; Avila, 2. Valladolid, 4; Cacereño, 3. Gimnástica Segoviana, 2; Talavera, 0. Plasencia, 3; Alas, 3. Béjar-Salamanca, se juega esta tarde.

A primera vista resulta lo abultado del tanteo de Zamora. Una buena tarde del ataque local y un indudable desconcierto de nuestra zaga han proporcionado a los zamoranos un éxito que de repetirse harán pensar en el Atlético para los puestos que clasifican, ya que su actuación de ayer difícilmente la mejoraría un Segunda División.

En segunda llama la atención el resultado de Valladolid; o el prepetario del campo no es tan fiero como le pintan, o habrá que tener muy en cuenta al Cacereño, tal vez un tanto subestimado hasta ahora.

El Alas hizo la hombrada de sacar un punto positivo de Plasencia, y en realidad es el suyo el mejor resultado de la jornada.

Por último, emocionante el partido de Segovia, donde la Gimnástica demostró la potencia de su zaga y la consistencia de su media, no rindiendo todo lo que se esperaba su delantera por ausencia en ella de Yayo y Martínlay.

Jornada de tanteo, que en realidad no ha revelado ningún secreto.

se a los medios contrarios y facilitar la labor de todos.

También notamos la ausencia de tiro a gol de nuestra tripleta central que tanto nos gustó en el partido de entrenamiento del jueves último. Prácticamente contados disparos salieron de sus pies y aunque Gallo y Fernández, crearon mucho juego y bonito, fué nulo y poco práctico, que no interesa, ante el marcador. Sauer estuvo muy acometedor y valiente pero como durante nuestro ataque los interiores jugaron un poco retrasados siempre tenía a Taján y González, encima.

En la media, los alas Rubichí y Sauer, muy batalladores y cortari-

do mucho juego y Agustín mucho mejor en el segundo tiempo cuando se impusieron. En la defensa Suso, al principio mal para acabar haciendo un partido bueno pero no como los de la temporada última. Debe entrenarse. Navarro bien al principio, estupeado con su cabeza peso con sus despejes de balón picados. ¿Es que no puede corregírsele ese defecto?

Espínosa bien y muy valiente arrojándose dos o tres veces a los pies de los delanteros zamoranos y salvando así más de una situación de peligro. Le es achacable el primer gol que a nuestro juicio pudo haber ganado la acción a Gallego.

Y después de esto, la verdad, es que no debimos traernos esa goleada, créalo.

#### Como fueron los goles

A los nueve minutos de comenzar un pase de Agustín a Losco, y centro de éste que remata Sauer, tropiza en un jugador contrario y es gol.

A los once minutos un buen avance de la delantera zamorana con disparo de Gallego por bajo que como hemos dicho pudo haber cogido Espínosa.

A los 20 minutos un centro de Ruano perfecto y un precioso remate de cabeza de Clavero, imparabile.

A los 35, Gallego pasa adelantado a Clavero, Navarro se intercepta muy bien pero con tan mala fortuna que deja el balón a los pies de Clavero que dispara fuerte batiendo a Espínosa.

A los 15 minutos del segundo tiempo, Joseito tira desde fuera del área colocando e inesperadamente para conseguir el cuarto gol.

Poco después mano dentro del área zamorana que convierte en gol, Gallo, al tirar el penalty correspondiente.

Otro avance de la delantera zamorana que actúa con los extremos y el centro, pues está dominando el Atlético Zamorano, que resuelve Clavero, famíamente.

Y a los 23 minutos otro gol de Clavero de cabeza de igual factura que el segundo pero a pase de Joseito que se ha internado rápidamente al extremo y centra para rematar imparablemente Clavero.

#### Córnes

En el primer tiempo se tiraron dos córnes por cada lado, uno por cada extremo.

En el segundo, a pesar del tanteo adverso, el Avila sacó un córne más todos por el lado de Fuentes, mientras que el Zamora lo hacía dos por Ruano y el otro por Cerejo.

#### Árbitro, y público

Árbitró el colegiado saturado don Ramón Barallobres, con acertado juicio que en todo momento tuvo en sus manos las riendas del encuentro.

El público aplaudió a nuestro equipo a las salidas de ambos tiempos y a Espínosa en sus arriesgadas tiradas a los pies de la delantera zamorana.

#### Alineaciones

A Zamorano.—Bena; Taján, González; Insa, Sánchez, Velasco; Ruano, Joseito, Clavero, Gallego, Cerejo.

Avila C. E.—Espínosa; Suso, Navarro; Sauer, Agustín, Rubichí; Fuentes, Fernández, Sauer II Gallo y Losco.

JAQUE

## Educación y Descanso, 6; Secretaría G. del Movimiento, 1

Para observar al equipo de Educación y Descanso, con vistas a su probable inclusión en Primera Regional, se organizó este partido en el que tenía como contrario al once del Grupo de Empresa de la Secretaría General del Movimiento.

En el primer tiempo, el juego fué anodino por ambas partes, no controlando nadie el balón, aunque dominó más el Avila, pero sin fruto; los madrileños hicieron arrancadas sueltas sin decidirse a tirar más que en dos ocasiones, una de las cuales fué aprovechada por Joseito para marcar el gol de su equipo, y otra fué un imponente tiro de Castañeda que rebotó en el larguero mereciendo los honores de haber sido tanto. El Avila consiguió el empate al tirar bien Bedmar desde fuera del área.

En la segunda parte la inclusión de Iglesias y el refuerzo de la zaga animaron al equipo local que dominó constantemente, marcando otros cinco goles: el segundo Bedmar al aprovechar un buen pase de Nando; el tercero el mismo Nando a la media vuelta; el cuarto, Cornejo en una internada después de recibir un buen servicio de Iglesias, que terminó con tiro cruzado; el quinto Bedmar a la media vuelta, y el sexto el mismo jugador de un bonito remate de cabeza.

El equipo madrileño nos causó pobre impresión; salvo su medio centro y el extremo izquierda, los demás solo pusieron entusiasmo en la pele; en cuanto los locales salieron a jugar no tuvieron nada que hacer.

El equipo de Educación y Descanso de la segunda parte fué un conjunto muy aceptable, que ligó muchas jugadas y supo rematar con acierto. Creemos que con un entrenamiento adecuado para acoplar a los jugadores, puede dar mucho quehacer a los primeras madrileños. A nuestro juicio destacaron Bedmar, Dimas y Nando; Gastón muy individualista y Cornejo muy desigual.

Secretaría G. del Movimiento: Mario; García, Benito; Aguirre, Castañeda, Dorco; Contreras, Joaquín, Joseito, Luna, Franco.

Educación y Descanso: Ladreño; Orgaz, Dimas; Peñico, Ricardo, Herrera; Gastón, Bedmar, López, Nando; Cornejo. En el segundo tiempo Cerrada, Lolo e Iglesias sustituyeron a Ladreño, Orgaz y López.

Dirigió la contienda con acierto el señor Hernández, árbitro de la provincial de Educación y Descanso de Madrid.

ZEDA.

### Gratis DE PROPAGANDA

recibirá por correo una magnífica ampliación fotográfica 18 X 24 centímetros, BROMOLEO, en colores naturales sobre madera con su bonito marco. Envíe fotografía y su dirección a

FOTOS PINTURAS Oriente, 33 y 35. SEVILLA

## Colegio CORAZON DE MARIA

Dirigido por los PP. Misioneros del Corazón de María

Primera enseñanza graduada EXTERNOS BACHILLERATO COMPLETO MEDIOPENSIONISTAS INTERNOS

La esmerada formación científica y religiosa y el aumento progresivo de alumnos son la mejor garantía de nuestra labor pedagógica.

ORDEN TRABAJO ALEGRIA

La matrícula tanto para PRIMERA como para SEGUNDA ENSEÑANZA está abierta desde el día 1.º de septiembre hasta el 30 inclusive.

Informes: MISIONEROS DEL CORAZON DE MARIA TELEFONO 218.--SEGOVIA

## SEMILLA DE REMOLACHA FORRAJERA LA MAS PRODUCTIVA OS LA OFRECE

## Sociedad General Azucarera de España

Concesionaria del Estado para la producción de semillas de remolacha TREINTA AÑOS PRODUCIENDO SEMILLAS

- Roja gigante (Peragla)
- Barres. Original
- Blanca de cuello verde
- Sueca. Original (Blanca semi-azucarera)
- Eckendorf (Amarilla)

Formidable desarrollo.—Raíz carnosa.—Poco enterrada.—Muy precoz cuando se cultiva en medio adecuado.—Grandes producciones.  
Raíz robusta.—Enterrada hasta su mitad.—Follaje abundante. Variedad muy resistente y de gran valor alimenticio.  
Raíz de tamaño medio.—Buenas producciones.—Muy apetecida por el ganado por su contenido en azúcar.  
Raíz alargada.—Poco enterrada.—Muy rica en azúcar y que se conserva fácilmente después de su arranque.  
Raíz muy grande.—Cilíndrica.—Sobresale de la tierra 2/3 partes lo que facilita su arranque.—Muy buen forraje de invierno.

Estas semillas reúnen el máximum de condiciones exigibles y están garantizadas por los muchos años de trabajos de selección, adaptación y mejoras del Servicio de Obtención de Semillas de esta Sociedad.

Pedidos a don César Velayos Rico. Vallespín núm. 6. AVILA

Caso de no tener fácil comunicación con el Representante, haga sus pedidos a la

Sociedad General Azucarera de España.—Ruíz de Alarcón n.º 5.—MADRID

## OPOSICIONES. Solo para señoritas

de 18 a 34 años. CENTENARES DE PLAZAS. Sin título. Auxiliares femeninas de Oficinas de la Dirección General de Seguridad (B. O. de 1.º del actual) Regulamos programa con bases. «CONTENCIONES CRONOMETRADAS» Enseñanza por correspondencia. Escriban hoy a ACADÉMIA MURO. Correo, núm. 4. MADRID

